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Ein Botschafter vertritt die Interessen des Heimatlandes 
in einem fremden Gastland. Die Bibel nennt darum Gottes 
Volk «ein Königreich von Priestern».26 Seine Aufgabe ist 
es, Gott vor den Menschen – und die Menschen vor Gott 
zu vertreten.

Als Gottes Botschafter dürfen wir Zeugen der liebevollen, 
fürsorglichen, freisetzenden Herrschaft des Vaters in 
einer dunklen, gewaltgeprägten Welt sein. Unser Leben 
soll es spiegeln: Kinder Gottes sind nicht Beherrschte 
und Unterdrückte, die sich «abermals fürchten müss-
ten»27, sondern Beschenkte28 und Befreite, berufen zur 
herrlichen Freiheit der Kinder Gottes29! 

«Dein Reich komme!»30

Das Unser-Vater-Gebet ermutigt uns, in die Bitte einzu-
stimmen und dafür einzutreten, dass Gottes Herrschaft 
sichtbar und erlebbar wird: 

•  In unseren Herzen, dass Jesus und seine Werte 
in uns Gestalt gewinnen. 

•  In unseren Gemeinden, dass seine Menschen-
freundlichkeit für viele erfahrbar wird und 
Hoff nung und Zuversicht vermittelt. 

•  In unserer Gesellschaft, dass die Spuren seiner 
befreienden Herrschaft zeichenhaft im Alltag 
sichtbar werden.

«Denn dein ist das Reich und die Kraft
und die Herrlichkeit in Ewigkeit. Amen.»31

«Doch es kommt die Zeit – ja, sie ist schon da –, 
in der die Menschen den Vater überall 

anbeten werden, weil sie von seinem Geist 
und seiner Wahrheit erfüllt sind. 

Von solchen Menschen will der Vater 
angebetet werden.»

(Johannes 4,23) 

Wenn wir Gott anbeten, kommen wir vor ihn, wir ord-
nen uns ihm unter. Wir bekennen, dass er unser 
liebender Vater, unser Erlöser, unser Versorger, aber 
auch unser Führer ist. Wir bekennen, dass wir unter 
seiner Herrschaft leben. Für gläubige Christen ist 
dieses vertraute Vor-Gott-Kommen sehr wichtig. 
Gott will, dass wir in dieser Haltung zu ihm beten. 
Anbetung ist Hinwendung zu Gott. Wenn wir in un-
seren Gottesdiensten gemeinsam anbeten, ist es 
umso schöner. Das gemeinsame Gebet und der Lob-
preis können uns dabei helfen. Ich bin überzeugt, 
dass Anbetung eines der wichtigsten Elemente un-
serer Gottesdienste ist. 

Die Fürbitte ist ein grosses Vorrecht, das uns ge-
schenkt ist. Wir können unsere Anliegen vor die 
höchste Autorität bringen. Für mich ist das immer 
wieder ein Wunder. Gott will, dass wir unser Herz 
vor ihm ausschütten, ihm unsere Not, aber vor allem 
auch die Nöte in unserem Umfeld hinlegen. 

Wenn Gott sein Reich selber bauen würde, wäre er 
längst fertig. Er möchte sein Reich aber mit uns 
Gläubigen bauen. Seine Herrschaft soll schon hier 
auf der Erde aufgebaut werden. Wir sind gefordert, ihn 
immer wieder zu fragen, was er im Gebet und im Handeln 
von uns möchte. Als Hilfe für diese Aufgaben hat er 
uns den Heiligen Geist geschenkt.

Anbetung und Fürbitte sind wichtig – 
für uns als EGW, aber auch für jeden Einzelnen.

ANBETUNG UND FÜRBITTE SIND 
ZENTRALE ELEMENTE 

UNSERES ALLTAGSLEBENS UND 
UNSERER ZUSAMMENKÜNFTE.
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